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La presidente Monia Giacanella Bugiantella: “Non voglio che accada niente di simile durante la manifestazione”

Palio di S. Michele “sorvegliato speciale”
Più controlli delle forze dell’ordine per evitare nuove risse e atti vandalici in centro

Fervono i preparativi per un incontro internazionale che si svolgerà il prossimo anno

Fonti energetiche rinnovabili,

la sfida partirà da Bastia Umbra

BASTIA UMBRA - Accuse e
polemiche sono state la cornice
finale della "La Cena della Dis-
cordia" di venerdì scorso, serata
di apertura del Palio de San
Michele. Al termine della serata,
infatti, è scoppiata una rissa in
piazza, seguita da atti vandalici
nei vicoli del centro storico. Sul-
la vicenda interviene Monia
Giacanella Bugiantella, presi-
dente dell'ente Palio,: "Purtrop-
po non si tratta di un fatto iso-
lato, episodi simili si sono verifi-
cati anche gli anni passati, in
particolar modo a tarda notte
nelle taverne, dove i rionali sta-
vano ballando e scherzando. 
Mi preme precisare, se mai ce ne
fosse bisogno, che gli artefici di
questi atti violenti non sono i
rionali, quanto piuttosto un
gruppo di vandali già presente
in città, estraneo alla festa, ma
che approfitta della confusione
di questo periodo per "divertir-
si" a proprio modo. I rionali
invece già dall'inizio del mese
sono impegnati nei loro piazza-
li. Lavorano con passione per
costruire la loro sfilata, curando
ogni aspetto, dalla realizzazione
dei carri mobili e fissi alle coreo-
grafie. Per non parlare dell'orga-
nizzazione delle taverne che
apriranno tra poco. La genuini-
tà della festa - lamenta il presi-
dente dell'ente Palio - rischia di
essere compromessa da queste
azioni violente ed assolutamen-
te inappropriate. Ho già inviato
una richiesta ufficiale alle forze
dell'ordine di Bastia Umbra
affinchè vigilino costantemente
durante tutta la manifestazione.
Non voglio che si ripeta più
nulla del genere, ma soprattutto
non tollero che vengano accusa-
ti di certi atti i rionali. Se la col-
pa dovesse essere loro, l'ente
Palio sarà il primo ad interveni-
re, ma fintanto che si tratta di
soggetti esterni alla festa inten-
do difenderli. Tra l'altro, questi
fatti incresciosi si sono verificati
nei vicoli anche la notte seguen-
te, approfittando questa volta di
un festival organizzato dall'asso-
ciazione Oicos. 
Insomma - prosegue Monia
Bugiantella Giacanella - diamo
a Cesare quel che è di Cesare. Il
palio de San Michele è un
momento di aggregazione mol-
to significativo per la città, atte-
so dai giovani con trepidazione,
vissuto con spirito rionale e sana
competizione. Sono stati pro-
prio i rionali i primi a lamentar-
si delle azioni di venerdì scorso,
la presenza negativa di certi
"soggetti" che hanno disturbato
i presenti e sollevato la rissa rovi-
nando la serata. Non sono più
tollerabili certi comportamenti.
Questi esagitati non possono
arrivare qui, mischiarsi in mezzo
a noi, e cercare la rissa a tutti i
costi. Vogliamo divertirci - con-
clude Giacanella - certi soggetti
è bene che girino alla larga dalla
nostra festa". 
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IN BREVE

ASSISI - Il consiglio comunale ha
approvato a maggioranza la modi-
fica al regolamento edilizio che
prevede la reintroduzione della
figura del presidente della com-
missione edilizia Comunale (sin-
daco o suo delegato, senza diritto
di voto). Via libera anche all'ade-
sione (peraltro obbligatoria) all'A-
TO rifiuti con la condizione di
poter mantenere, per quanto sarà
possibile, speciali condizioni (visto
il rilevante flusso turistico), con lo
stesso costo del servizio, senza
aumentare le tasse comunali. "E'
una amministrazione comunale in
"piena salute" - dichiara soddisfat-
to il sindaco Claudio Ricci - che si
appresta, a fine mese (il 25 o il 28
Settembre) , ad approvare il "ren-
diconto 2005", con circa 2 milio-
ni di ruro di "avanzo", che saran-
no investiti , per un a parte,  in
nuove opere pubbliche da realizza-
re in tutto il territorio".

BASTIA UMBRA - A partire
dalle ore 21 di domani sera in
piazza Mazzini sfileranno le 21
delegazioni (in rappresentanza di
tutte le regioni italiane e delle
province di Trento e Bolzano)
che parteciperanno all'edizione
2006 dei campionati italiani a
squadre cadetti/e di atletica leg-
gera, manifestazione organizzata
dalla federazione italiana di atle-
tica leggera con la quale si inau-
gura la nuova pista di atletica di
Bastia Umbra.     
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MANIFESTAZIONI

ASSISI - Prenderà il via sabato per concludersi domenica 24 l'Assi-
si Festival, che comprende l'XI Festival Internazionale per la Pace e
il VI Weekend Ecologico. La manifestazione è organizzata dall'As-
sociazione Culturale "United Artists for Peace", in collaborazione
con il Comune di Assisi.e si propone di promuovere la cultura del-
la Pace, dei Diritti Umani, della Solidarietà e dell'Ecologia, attra-
verso seminari, tavole rotonde, mostre d'arte visiva e concerti serali
di alto livello artistico-culturale. Ad aprire la manifestazione, il con-
certo inaugurale previsto per sabato 16 settembre presso la Piazza
del Comune, con il Quintetto d'archi "Postacchini" e con la parte-
cipazione straordinaria di Federico Mondelci, considerato tra i più
qualificati sassofonisti classici della sua generazione. Si prosegue
martedì 19 settembre con il concerto in prima esecuzione assoluta,
dedicato a Franco Casavola (musicista d'avanguardia della prima
metà del '900), del pianista Alessandro Roselletti (vincitore di
numerosi premi nazionali e internazionali) con ensemble d'archi,
presso la Sala della Conciliazione del Palazzo Comunale. Giovedì
21 settembre, "Concerto straordinario per la Pace nel mondo",
dedicato a "United Nations International Day of Peace", presso la
Basilica Superiore di S. Francesco. Lo stesso giorno si terrà un semi-
nario su "Pace, Diritti Umani e Cooperazione Internazionale", pres-
so la Sala della Conciliazione del Palazzo Comunale. Sabato 23 set-
tembre, il concerto finale "Artisti Uniti per la Pace" presso la Piaz-
za del Comune. 

Al via il Festival della Pace

POLITICA

BASTIA - Non c'è ancora l'accordo ma tra Ds e Dl si è riaperto
il dialogo. Lo rende noto l'esecutivo della Margherita secondo cui
"per la ripresa di un confronto ad ampio raggio tra noi e i  Ds sugli
aspetti politico-amministrativi di Bastia, sono emersi elementi di
novità, in quanto martedì i gruppi consiliari di maggioranza si
sono incontrati ed hanno stilato un documento che La Margheri-
ta sottoporrà a votazione all'assemblea dei suoi iscritti in pro-
gramma oggi. In sintesi il documento - prosegue la nota - traccia
un percorso, che avverrà nei prossimi giorni, dove sarà necessario
l'avvio di una verifica politico/programmatica che ponga la dis-
cussione su una attenta analisi del lavoro svolto e affronti le prio-
rità della restante metà legislatura. Da oggi è convocata, per il 06
ottobre, la conferenza programmatica di metà legislatura dei grup-
pi del centro sinistra di Bastia; dove i gruppi di maggioranza tro-
veranno l'occasione di un confronto, per cogliere insieme un ulte-
riore slancio di fine legislatura. Per dare maggiore risalto e per ren-
dere libero e scevro il dibattito da ogni pregressa considerazione il
Sindaco revocherà ogni incarico di giunta nei giorni della confe-
renza". Intanto I gruppi consiliari di maggioranza esprimono pie-
na solidarietà al capogruppo del Pdci, Massimo Geoli, nei con-
fronti del quale, nel corso della seduta consiliare, si sarebbe sca-
gliato - a loro dire - l'esponente di Forza Italia Massimo Manto-
vani "ingiuriandolo ed arrivando perfino alle offese personali".
"Un atteggiamento di chi non ha argomentazioni e preferisce
quindi la provocazione e l'aggressione verbale. Solo la responsabi-
lità di Geoli ha evitato che l'incidente degenerasse". Da ricordare
infine che questa sera alle ore 21 presso il centro sociale di Ospe-
dalicchio si terrà l'assemblea pubblica indetta da Forza Italia  sul-
la  viabilità.

Bastia, Ds e Margherita

riaprono il dialogo

BASTIA UMBRA - Si chiama
''Orizzonti energetici -tecnologie
e servizi per l'efficienza energeti-
ca e le fonti rinnovabili'' la nuo-
va fiera, promossa da Umbriafie-
re spa e dal dipartimento di Inge-
gneria industriale, che si svolgerà
esattamente tra un anno, dal 14
al 16 settembre 2007 all'Um-
briafiere di Bastia Umbra.
''Quando si parla di fiera si pen-
sa subito all'aspetto commerciale
- ha detto Balli - mentre non si
considera quanto sia importante
far transitare le idee al grande
pubblico''. Bogliari ha posto l'ac-
cento sul fatto che l'appunta-
mento ''viene presentato un
anno prima perché c'è bisogno
di un grande lavoro di organizza-
zione per far sì che tutte i sogget-
ti interessati, dagli esperti ai pro-
duttori, possano contribuire a
lanciare questa nuova fiera di
grande interesse anche per i visi-
tatori''.
Energia, efficienza, ambiente ed
economia sono i settori che
saranno al centro della rassegna
per catturare l'attenzione degli
operatori su tutte le attività con-
nesse allo sfruttamento delle
risorse energetiche. Attualmente
la disponibilità di energia è il pre-
supposto fondamentale per lo
sviluppo di qualsiasi attività
umana ma le forme di sfrutta-
mento dell'energia si concentra-
no prevalentemente sui fossili
che hanno però una durata limi-
tata nel tempo e determinano
conseguenze dal punto di vista

ambientale. In questi anni si è
spostata l'attenzione sulle fonti
rinnovabili come il sole, il vento,
l'acqua, l'energia da biomasse.
L'intento degli organizzatori del-

la fiera è però quello di analizza-
re la questione non tanto dal
punto di vista del ''dire'' ma da
quello del ''fare'', cioe' coinvol-
gere, a vario titolo i fornitori dei

macchinari, i consulenti, i pro-
gettisti, gli installatori, gli esperti
e chiaramente gli utenti finali,
cioè i consumatori.   La fiera
vuole rappresentare un'occasione
per ricordare l'importanza del-
l'efficienza energetica, elemento
fondamentale per raggiungere il
modello di sviluppo sostenibile,
diminuendo la dipendenza dalle
fonti fossili con il miglioramento
della sostenibilità ambientale. In
questa direzione, negli ultimi
anni, è cresciuta la sensibilità del-
l'opinione pubblica e quindi la
sfida, che si pone anche la fiera, è
quella individuare le soluzioni
tecniche migliori per coniugare i
vincoli ambientali con le moder-
ne esigenze di sviluppo.
Il costo dei combustibili fossili -
è stato detto - rappresenta un ele-
mento sempre più stringente per
l'economia che risente anche del-
le incertezze per l'approvvigiona-
mento delle fonti energetiche.
Nell'ambito della fiera ''Orizzon-
ti energetici'' si tratteranno
anche questioni come l'uso
razionale dell'energia, la certifica-
zione energetica degli edifici, il
mercato dell'energia, la cogene-
razione e il teleriscaldamento, gli
strumenti di incentivazione per
le fonti rinnovabili e per il rispar-
mio energetico, le biotecnologie
per l'energia e l'ambiente. La fie-
ra proporrà dimostrazioni, con-
vegni tematici, corsi di formazio-
ne per giornalisti ed operatori del
settore oltre alla premiazione dei
lavori realizzati dalle scuole. 

CONVEGNI


